



## Hotel «Las Tablas»

Los hermanos Juan Francisco y Tomás García Muñoz, dedicados toda su vida al sector de la construcción, han asumido la responsabilidad al frente de la gerencia del Hotel «Las Tablas». La remozada instalación, que cuenta con 30 habitaciones, fue inaugurada por el consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, quien destacó que «Daimiel vive el mejor momento de su historia, avalado por el empuje del sector turístico»



## Formación para el empleo

«Daimiel ofrece inmensas posibilidades en materia de empleo». Eran las palabras del Alcalde, José Díaz del Campo, en la entrega de diplomas de las acciones emprendidas por el Centro de Promoción Económica y Empleo, en colaboración con UGT, durante el 2006: dos cursos para desempleados: «Asistente de ayuda en domicilio» y «Atención a Pacientes en Centros Sanitarios»; y un tercero, «Normativa, gestión e implantación de sistemas de calidad», para trabajadores en activo.

## El alcalde, premiado por ASAJA

El alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo, ha recibido una distinción de la organización agraria ASAJA durante su gala anual de hermandad, «por su trabajo en defensa de los derechos de los agricultores». Tras la entrega del galardón, el primer edil ha destacado que «indudablemente, el sector agrario es muy importante para nuestro bienestar económico» y que el agua debe ser «un elemento común que todos debemos saber utilizar bien».

## La Biblioteca Municipal, premiada

El alcalde, José Díaz del Campo, fue el encargado de recibir, representando a la Biblioteca Municipal, en el Congreso de los Diputados, uno de los galardones de la V Edición de los Premios Trámite Parlamentario y Municipal, que premian las mejores iniciativas políticas del 2006. Un reconocimiento al proyecto de animación a la lectura «Del árbol al libro, del libro al árbol», llevado a cabo con otras bibliotecas municipales de la provincia.

## Nuevo vehículo de Protección Civil

El Ayuntamiento cuenta con un nuevo vehículo de Protección Civil, que reforzará a esta agrupación no sólo para las actuaciones que puedan producirse en Daimiel sino para otras tantas que requieren de este servicio y de apoyo en el resto de la comarca». Un vehículo que no pudo llegar en mejor momento ya que se estrenó el día de la copiosa nevada.



## Cursos de COCEMFE - Oretania

COCEMFE-Oretania clausuró dos de sus últimas acciones formativas, los cursos de «Telefonista-recepcionista» y «Permiso de conducir B-1». Al acto asistió, entre otros, el Director General del SEPECAM, Eduardo del Valle; que destacó el esfuerzo por «romper barreras en el acceso al empleo». Mientras que Eloy Sánchez de la Nieta, presidente de COCEMFE-Oretania, resaltó el «alto nivel de aprobados».

